

Campo de Criptana



El candidato a la Alcaldía de Campo de Criptana, Antonio Lucas-Torres, consigue el apoyo de la secretaria de Estado de Turismo para construir un hotel y cerrar acuerdos con turoperadores

Isabel Borrego mantiene un encuentro con empresarios del sector turístico

Lucas-Torres entiende que el turismo puede generar riqueza y muchos puestos de trabajo en Campo de Criptana. Uno de los objetivos que se plantea si es elegido alcalde es apostar, desde el Ayuntamiento, por acabar con la estacionalidad del turismo, tener activa a toda la comarca durante todo el año para que la actividad no cese. Entre las propuestas en materia de turismo, el candidato ha destacado la restauración de las ruinas de los molinos hundidos o la mejora del programa “12 vientos, 12 aventuras” para ampliar la promoción del vino, incluir el turismo cinegético y promocionar las distintas fiestas locales a lo largo de todo el año. Ha querido dejar claro que “no vamos a dar ni un solo paso sin contar con los profesionales del sector y con los historiadores, que son los que verdaderamente saben y los que conseguirán que el turismo sea rentable y viable”. Borrego ha valorado muy positivamente que Lucas-Torres “sepa ver que el futuro puede estar y está en la actividad económica del turismo”.



Isabel Borrego y Antonio Lucas-Torres

Socuéllamos



La consejera de Empleo, Carmen Casero: “Los empresarios están siendo la punta de lanza de la recuperación económica y laboral de la región”

Reunión sectorial con empresarios junto a la candidata a la Alcaldía del municipio, Pruden Medina



Carmen Casero y Pruden Medina con empresarios

Casero ha insistido en que “Socuéllamos necesita al frente del Ayuntamiento a una persona como Pruden Medina y M^a Dolores Cospedal, en Castilla-La Mancha, para culminar el trabajo llevado a cabo entre todos en los últimos años”. Casero y Medina han coincidido en señalar que es necesario que en los próximos años “se siga desarrollando en CLM el proyecto ya iniciado por Cospedal para posicionar a nuestra región en el lugar que realmente se merece a nivel nacional”. Han explicado el “duro trabajo llevado a cabo en los últimos años para lograr que los empresarios realmente adquirieran el protagonismo que se merecen dentro de la generación de empleo de nuestra región”.

Madrid



La diputada nacional, Rosa Romero, subraya el interés del Gobierno en las actuaciones de la efeméride cervantina

Romero ha subrayado que “el Gobierno de CLM se está volcando en esta celebración y consta el gran apoyo del Gobierno de España y, por supuesto, de su proyección en las distintas Comunidades Autónomas y en la España del siglo XXI, abierta, emprendedora, solidaria y decidida en su compromiso con el progreso, el bienestar y la generación de riqueza”.



Rosa Romero en el Congreso

En una pregunta dirigida al ministro Wert en la que se interesaba por las actuaciones previstas para conmemorar los centenarios cervantinos, aseguró que “España, pero especialmente CLM tiene una deuda con El Quijote y por ello consideramos que esta efeméride es una oportunidad para promocionar nuestra riqueza cultural”.

Por su parte, el ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, explicó en su respuesta a la diputada que el Gobierno ha constituido una comisión interministerial en la que todos los departamentos que tienen alguna relación de cualquier tipo con esta conmemoración, bajo la presidencia de honor de SSMM los Reyes y con la presidencia efectiva de la vicepresidenta del Gobierno, puedan colaborar con el resto de las administraciones y, por supuesto, muy señaladamente con la administración de Castilla-La Mancha, que es quien tiene el protagonismo.

Madrid



La presidenta de la Comisión de Igualdad, Carmen Quintanilla: “Hemos dado un paso más en la lucha contra la esclavitud del siglo XXI”

Quintanilla ha valorado de forma muy positiva el trabajo llevado a cabo por la Subcomisión para el Estudio de la Trata de Seres Humanos con Fines de Explotación Sexual, constituida en el seno de la Comisión de Igualdad. Ha elogiado el trabajo realizado tanto por los parlamentarios como por los cuarenta expertos que tienen que ver con el tema de la trata, desde la lucha contra las mafias que trafican con seres humanos para explotarlas sexualmente hasta la atención y protección de las víctimas, que han comparecido en las diversas sesiones llevadas a cabo por la subcomisión. Ha informado que en el informe saldrán las propuestas que servirán para implementar las políticas puestas ya en marcha por el Gobierno de España para erradicar esta práctica así como para atender y proteger a las víctimas como la reciente aprobación de la Ley del Estatuto de las Víctimas del Delito, que incluye también a las víctimas de trata.



Carmen Quintanilla